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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию in vitro противовирусного потенциала синтетических миРНК, аналогов клеточных миРНК, ассоциированных с процессом вирусной репродукции в клетке. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Исследовать в качестве средства внутриклеточной доставки синтетических компенсаторных миРНК две системы гибридных микроносителей: суб- и микронных капсул.  2.	Оценить противовирусный потенциал in vitro препарата миРНК в составе микроносителей на клеточной культуре А549 в отношении штамма A/PR/8/34.  Работа проведена на базе «Лаборатории системной вирусологии» ФГБУ «НИИ гриппа имени А.А. Смородинцева», где осуществлялась непосредственная научно-исследовательская работа: проведение оценки уровня экспрессии гена-мишени последовательности миРНК miR-16, построение калибровочной кривой для оценки уровня экспрессии миРНК, проведено сравнение двух типов внутриклеточной доставки в виде суб- и микронных полиаргининовых капсул с точки зрения загрузочной способности, токсичности и эффективности доставки. В результате была подтверждена противовирусная активность препарата миРНК на основе системы доставки в виде микрокапсул, однако была оспорена эффективность системы субмикрокапсул.
        

        
          This work is devoted to the in vitro study of the antiviral potential of synthetic siRNAs, analogues of cellular microRNAs associated with the process of viral reproduction in the cell. Tasks that were solved during the study: 1. Investigate two systems of hybrid microcarriers: sub- and micron capsules as a means of intracellular delivery of synthetic compensatory siRNAs. 2. Evaluate the antiviral potential in vitro of the siRNA preparation as a part of microcarriers on cell culture A549 in relation to strain A / PR / 8/34. The work was carried out on the basis of the “Laboratory of System Virology” “Smorodintsev Research Institute of Influenza”, where research was directly carried out: assessing the level of expression of the target gene of the miRNA-16 sequence, making a calibration curve to assess the level of siRNA expression, comparing two types of intracellular delivery in the form of sub- and micron polyarginine capsules in terms of loading ability, toxicity and delivery efficiency. As a result, the antiviral activity of the siRNA preparation based on the microcapsule delivery system was confirmed, however, the effectiveness of the submicrocapsule system was challenged.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 2
                

                За последние 30 дней: 1
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





